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INDICA AO GOVERNO DO ESTADO DE MATO
GROSSO,  A  NECESSIDADE  DE  CRIAÇÃO  DE
U M  " C O N D O M Í N I O  R E S I D E N C I A L "
BENEFÍCIANDO OS AGENTES DE SEGURANÇA
PÚBLICA, NO MUNICÍPIO DE LUCAS DO RIO
VERDE/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e indico a necessidade de criação de um "Condomínio Residencial" benefíciando os Agentes de
Segurança Pública, no município de Lucas do Rio Verde/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é fruto do ofício nº 06/2022, do Ilustre Vereador Wlad Mesquita.

Trata-se da necessidade de criação de um condomínio residencial que inclua a concessão de benefícios aos
agentes de segurança pública, no Município de Lucas do Rio Verde/MT. 

Considerando que nos próximos anos Lucas do Rio Verde estará atingindo um novo patamar de evolução
devido a chegada da ferrovia, que elevará a economia do município, gerando empregos e novas
oportunidades. Analisando que é natural o processo imigratório, principalmente com a chegada de novos
trabalhadores, e que tal fenômeno modifica a relação da segurança pública com a sociedade, sendo
necessário investimento em uma das áreas mais importantes para o desenvolvimento de uma cidade.

Nesse sentido o vereador considera que um espaço acessível e adequado de moradia fará com que os
profissionais permaneçam no município, contribuindo para a diminuição das inúmeras transferências de
servidores que têm ocorrido nos últimos anos e que representa uma perda para cidade.

 

 

1



Indicação - jpbxzvj0

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Pelo exposto e considerando o alto custo do ramo imobiliario em Lucas do Rio Verde, desde aluguel até
venda de moradias, é que se faz necessário criação de um condomínio que atenda os profissionais das
forças de segurança em Lucas do Rio Verde, a fim de proporcionas maior estabilidade aos servidores e,
consequentemente, permitir que eles elejam Lucas do Rio Verde como sua cidade.

Posto isso, apresento a presente Indicação e conto com o apoio dos nobres Parlamentares para sua
respectiva aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Março de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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